



**NOTA
DE PRENSA**

Adeje, 10 de octubre de 2018

El Consejo de Igualdad de Adeje participará en diversas acciones formativas y reivindicativas

La creación de un logotipo y una estrategia de comunicación hará más visible el trabajo del Consejo

El Consejo de Igualdad de Adeje participará en los próximos meses en diversas acciones formativas y reivindicativas con el doble objetivo de dar a conocer su experiencia dentro del asociacionismo, y por otro lado, para concienciar a la población acerca de la necesidad de la igualdad en todas las facetas de la vida.

En las últimas reuniones mantenidas, las personas que componen el Consejo de Igualdad de Adeje acordaron las fechas de realización de la II Escuela de Igualdad de Adeje, que finalmente se realizará en enero de 2019, tras el periodo navideño. Asimismo, el Consejo ha aceptado la invitación del Grupo contra la Violencia de Género para explicar su experiencia dentro de la Escuela de Participación Social que organizarán próximamente en Candelaria.

Por otro lado, el Consejo ha manifestado su adhesión y participación a las acciones que se llevarán a cabo en el municipio con motivo de la conmemoración del 25 de Noviembre, Día Internacional Contra la Violencia de Género, así como su compromiso para difundirla entre la población y poner a su disposición transporte para acudir al evento reivindicativo. En esta misma línea, el Consejo ha aprobado sumarse a las acciones de la Red de Igualdad del Sur de Tenerife para contribuir a que el mensaje acordado tenga más difusión.

Durante las últimas reuniones del Consejo de Igualdad, también se ha aprobado el plan de comunicación del mismo que incluye una participación más activa en redes, el rediseño del espacio web, la apertura de un espacio en YouTube, la creación de un logotipo y libro de estilo. Dentro de esta línea de trabajo, las personas que componen el Consejo y que lo han solicitado, están recibiendo formación en redes sociales para poder ser más activas en la difusión de los mensajes de igualdad entre la ciudadanía. El hashtag aprobado por el Consejo y que se utilizará en todas las publicaciones on line es #ConsejoIgualdadAdeje.

El Consejo de Igualdad ha recibido muy positivamente las acciones emprendidas por la Red de Igualdad del Sur en cuanto a la edición de un folleto con recomendaciones para unas fiestas no sexistas, que ha sido repartido en todos los ayuntamientos y a las Comisiones de Fiestas de los barrios. Otra de las iniciativas que el Consejo está siguiendo es la elaboración del II Plan de Igualdad del ayuntamiento de Adeje que en estos momentos se encuentra en fase de planificación y diseño. Asimismo, El Consejo también ha expresado su valoración positiva respecto a la continuidad y apuesta por el

proyecto “Tardes para ti” del Ayuntamiento de Adeje ya que se ha aumentado el número de sesiones pasando de quincenal a semanal y sus contenidos se han diseñado siguiendo las propuestas de las componentes del Consejo de Igualdad.